

«Les élèves créent de belles choses quand on les pousse»

LUXEMBOURG Des lycées ont été récompensés hier lors de la remise des prix du «The Entrepreneurial School Award».

Cette année, six écoles du secondaire ont participé à la seconde édition du concours national «The Entrepreneurial School Award» (TES Award). «C'est un concours qui a pour but d'encourager les établissements scolaires à développer leur palette d'initiatives d'éducation à l'entrepreneuriat envers leurs élèves», présente Sebastian Symolka, le coordinateur du projet de l'ASBL Jonk Entrepreneuren.

«Encourager l'entrepreneuriat auprès des élèves n'est pas seulement les inciter à devenir entrepreneur. C'est aussi une approche de travail qu'on veut leur transmettre, qu'on peut appliquer partout, également dans la vie privée», dit Claude Meisch, le ministre de l'Éducation nationale, présent lors de la remise des prix.



Les représentants des différents lycées ont reçu leur distinction hier soir à la Chambre de commerce.

Un premier TES Award a été décerné au Lycée technique agricole d'Ettelbruck (LTA). «Il faut féliciter nos élèves. Quand on les pousse un petit peu, ils ont des idées formidables et arrivent à créer de très belles

choses», déclare Simone Dauphin, directrice adjointe du LTA. Le second TES Award a été remis au Lycée technique école de commerce et de gestion (LTECG) à Luxembourg. «C'est une reconnaissance de

ce qu'on a déjà fait et un grand challenge pour l'avenir. Ces deux lycées luxembourgeois participeront au concours européen TES Award qui a lieu les 16 et 17 octobre à Helsinki, en Finlande. MARION MELLINGER